

Les précieuses ridicules étaient les ridicules précieuses



Les ridicules précieuses par la compagnie Zazie 7 a largement conquis le cœur des sassenageois.

Attendus depuis plusieurs mois, les Amis du château de Sassenage faisaient leur retour, dimanche en fin d'après-midi, en entamant la chargée et dense saison culturelle de l'année 2023. Pour la première fois, ils ont fait appel à la compagnie drômoise Zazie 7 et sa metteuse en scène de talent Hélène Gaud. Au programme : une comédie savoureuse *Les ridicules précieuses*, un remake de la pièce de l'icône nationale Molière *Les précieuses ridicules*.

Ce rendez-vous "théâtre" a quasiment fait salle comble pour le plus grand plaisir de la présidente de l'association organisatrice Thérèse Fantini. À cette occasion, elle nous a dévoilés, en exclusivité, le riche

programme de ces prochains mois. Le 6 mai prochain, les Amis du château accueilleront la troupe musicale de "La Note Bleue" pour une soirée autour de la personnalité préférée des Français, Jean-Jacques Goldman. Puis, notez-le bien, c'est l'association de théâtre made in Sassenage qui débarquera à l'Orangerie du château, le 31 mai. Enfin, il ne faudra pas louper la première sortie du conservatoire, au sein de cet écrin magnifique, le 14 juin 2023.

Après le succès du premier événement de l'année, Thérèse Fantini et toute sa troupe préparent déjà activement le célèbre marché aux fleurs, prévu le 16 avril.

T.D.-R.